

HAY SUPERÁVIT EN FINANZAS: TESORERO

Agencias elevan calificación de crédito para San Nicolás

César Cubero/
San Nicolás de los Garza

Debido a tres factores principales: la reestructuración de la deuda, el fortalecimiento de los ingresos propios y las finanzas públicas sostenibles, el municipio de San Nicolás de los Garza logró, por segunda vez en el año, que las agencias Standard & Poor's y Fitch Ratings mejoraran la calificación crediticia del Ayuntamiento nicolaíta.

Además, según Rolando Oliverio

Rodríguez Hernández, tesorero municipal, luego de más de dos décadas en que el municipio se mantuvo con déficit presupuestario, durante esta administración pasaron del rojo al negro, y ahora San Nicolás muestra un superávit en sus finanzas.

Para llegar a tener estas finanzas sanas, el alcalde Víctor Fuentes Solís explicó la fórmula del éxito de una manera muy sencilla: “ser honesto y no gastar más de lo que tienes”. **M**